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El Partido Popular considera que hay que regular el otorgamiento para el 
uso de viviendas turísticas y no prohibir como ha aprobado Compromís 
per Altea 

Maria Lloret, concejala del PP al Ayuntamiento de Altea, explica “que votar en el pleno 
en contra de la suspensión del otorgamiento de autorizaciones para el uso de 
viviendas turísticas, no es lo mismo que no querer que se regularice este tipo de 
viviendas”. 

La falta de transparencia es evidente, ya que esta suspensión se lleva con carácter de 
urgencia, y sin darnos a conocer previamente el contenido del dictamen que se nos pide 
votar en las comisiones informativas. 

Lloret recordaba “que hace menos de un mes que se ha aprobado provisionalmente 
un plan general estructural y en ningún momento se ha tratado la problemática que 
estaba produciéndose a consecuencia del otorgamiento de estos informes de 
compatibilidad urbanística para viviendas turísticas”. 

Compromís –PSOE deciden suspender este tipo de autorizaciones sin tener en cuenta, 
por un lado, la situación económica de las personas que habían invertido en inmuebles 
en nuestro municipio para destinarlas a este fin, 

-y, por otro, y puede ser más grave todavía, sin resolver la problemática que tiene Altea, 
pueblo donde el principal motor económico es el turismo, puesto que somos un sector 
de servicios destinando a atender estas necesidades en todas sus facetas, de no tener 
oferta suficiente para poder atender las pernoctaciones de nuestros visitantes. 

No podemos permitirnos que con la oferta gastronómica que tenemos en Altea, no 
contemos con una capacidad de alojamiento suficiente para dar servicio a los turistas. 

Maria Lloret manifestaba “Por lo tanto, nuestro planteamiento es llevar a cabo una 
regularización ordenada de viviendas turísticas, estudiando la ubicación donde más 
pueda favorecer a nuestro pueblo, pero sin dejar pasar la oportunidad de que 
inversiones privadas, tanto de alteanos como de los que vienen a invertir en Altea, 
contribuyan a la rehabilitación de muchas calles de nuestro municipio que estaban en 
ruinas, como es Bellaguarda, Pescadores, L´Empedrat, Alacant,… , y podamos seguir 
teniendo esa oferta turística que tanto necesitamos para Altea. 

Compromís-PSOE, una vez más, no han acertado ni en las formas ni en los tiempos. 
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